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Anfrage 0308/2013 zur Sitzung  am 17.04.2013 

 

Besucherrekord im Staatstheater und Auswirkungen auf den 

Zuschussbedarf (PRO MAINZ) 
 
 Laut Pressemeldungen war die Spielzeit 2011/ 2012 des Staatstheaters Mainz eine der 
erfolgreichsten der letzten Jahre.  
204.321 Zuschauer kamen in die drei Spielstätten, um Vorstellungen im Musiktheater, 
Schauspiel und Ballett sowie im Kinder- und Jugendtheater zu besuchen. Das sind knapp 
9.000 Zuschauer mehr als in der letzten Spielzeit.  
 
 

 

Wir fragen an: 
 

1. Welche Auswirkungen hat diese erfreuliche Zuschauer- und damit Einnahmeent-
wicklung des Staatstheaters auf den Zuschussbedarf durch die Stadt Mainz? 

 
2. Wenn der jährliche finanzielle Zuschuss der Stadt unabhängig von der Besucher- 

bzw. Einnahmeentwicklung sein sollte, gedenkt die Verwaltung dies künftig zu kop-
peln? 

a) Wenn ja, in welcher Form? 
b) Wenn nein, weshalb nicht? 

 
3. Wie stellt sich die Einnahmeentwicklung des Staatstheaters in den letzten fünf Jah-

ren dar? 

 

 

 

 

 

Prof. Dr. Jens Jessen 

Fraktionsvorsitzender 
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